



## **Company's School Fees for the 2019/2020 School Year/ Firmen-Gebührenfestlegung für das Schuljahr 2019/2020 - Campus Erfurt**

### **1. School Fees / Schulgebühren**

The School Fees are 632 € per month for Grade 1 to 4.  
Die Schulgebühren pro Monat betragen 632 € für Klasse 1 bis 4.

### **2. Registration Fee / Anmeldegebühr**

The Registration Fee is 632 € one-time. With sending the by the school countersigned school contract the company also will receive a respective invoice In case of an early application (prior to 3 months before enrolment) a discount of 10% will be granted.  
Die Anmeldegebühr beträgt einmalig 632 €. Mit Übersendung des von der Schule unterzeichneten Exemplars des Schulvertrages erhält die Firma eine entsprechende Rechnung. Bei frühzeitiger Anmeldung (mind. 3 Monate vor Vertragsbeginn) wird ein Rabatt von 10% auf die Anmeldegebühr gewährt.

### **3. Campus Development Fee / Investitionsgebühr**

The Campus Development Fee is 632 € and due the second and third school year. The company will get a respective invoice the month before each school year starts.  
Die Investitionsgebühr beträgt je 632 € für das zweite und dritte Vertragsjahr. Eine entsprechende Rechnung wird der Firma jeweils einen Monat vor Beginn des zweiten und dritten Schuljahres übersandt.

### **4. Cost in addition / Zusätzliche Kosten**

During the school year there will be additional costs if your child participates in overnight field trips and for classroom materials. For charging these cost the school will add a handling fee of 5 € plus tax per invoice. Catering (lunch) is also not included in the school fees.  
Während des Schuljahres entstehen für die Schüler je nach Teilnahme zusätzliche Kosten, z. B. für Klassenausflüge (mit Übernachtung) und Unterrichtsmaterialien. Die Schule erhebt dafür eine Bearbeitungsgebühr in Höhe von 5,00 € plus Steuern pro Rechnung. Kosten für die Teilnahme an der Schulspeisung sind in den Schulgebühren ebenfalls nicht enthalten.

### **Bank Connection/ Bankverbindung**

Sparkasse Mittelthüringen - Kto.-Nr. 600110 940, BLZ 820 510 00  
IBAN DE79 8205 1000 0600 1109 40, SWIFT HELADEF1WEM